



Geboren 1962 im Spreewald, wuchs Frank Michael Bauer ohne viel Fernsehen, aber mit jeder Menge Radio auf. Seine ersten Schritte als Radiomann machte er beim Schulfunk und beim Sender Cottbus und im Studio Karl-Marx-Stadt. Und da ihn die Technik fasziniert, erlernte er den Beruf des Rundfunk- und Fernsehmechanikers, bevor er Journalistik in Leipzig studierte. Seit 1992 moderiert Frank Michael Bauer bei MDR SACHSEN – Das Sachsenradio. Er erzählt den Hörern spannende "Musikgeschichten" am Abend. In seiner Freizeit sind Motorradfahren und jede Menge Sport (vor allem Kickboxen und Florett-Fechten) angesagt. Auch liest er sehr gern, meist Romane und Biografien; besonders auf Bahnfahrten.